

Son épouse, Solange **Zumkeller-Duc**, à Lausanne ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Georges ZUMKELLER

enlevé à leur tendre affection, le 8 août 2019.

Un culte a eu lieu à la Chapelle St-Roch, à Lausanne, dans l'intimité.

Domicile de la famille : av. Jomini 10, 1004 **Lausanne**.

*Ton souvenir jamais dans nos cœurs ne s'effacera
et le revoir est en Jésus-Christ.
J'ai rejoint ceux que j'aimais et j'attends ceux que j'aime.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.